

— J'en fais le serment.

— Vous avez réfléchi, dit Marcella avec insistance, quand j'aurai parlé, vous ne direz pas que vous avez été trompé et surpris ?

— Demandez sans crainte, lui répondit Dacien en l'encourageant.

— Je ne veux qu'une chose, dit alors la généreuse enfant.

Donnez-moi la liberté d'Enkratida."

Une exclamation unanime se fit entendre.

" Qu'ai-je entendu ! dit le préfet qui prit sa tête dans ses mains.

— Malheureuse ! s'écria Eudonte.

— Vous l'avez juré, reprit Marcella avec fermeté. Je demande la liberté d'Enkratida, mon amie, ma sœur, mon bon ange."

Dacien répondit :

" Enkratida est l'ennemie des dieux, c'est impossible.

— Vous l'avez promis, redit Marcella.

— Préfet, tu as donné ta parole, dit le capitaine Maurice.

— Mais c'est impossible, répliqua Dacien, Enkratida est chrétienne.

— Je suis chrétienne aussi," dit comme un écho la voix de Marcella.

Cette déclaration souleva une tempête dans la salle.

Eudonte se jeta entre sa sœur et le préfet.

" Excusez-la, dit-il, elle a perdu l'esprit, on l'a séduite.

— Tu es un traître, hurla Dacien. Malédiction sur elle et sur toi sur ta race ; qu'on appelle des gardes, la tête de cette jeune fille tombera sous l'épée du bourreau ; elle mourra comme son amie "

Les soldats accoururent à la voix du tyran. Ils enchaînèrent Marcella. Les convives s'éloignèrent avec horreur. La nouvelle prisonnière du préfet tourna vers lui un regard fier et courageux.

" Vous avez manqué à votre parole, dit-elle, et fait une victime de plus. Puisse Dieu vous pardonner comme je vous pardonne. Et toi, Eudonte, si tu m'entends encore, fais-toi chrétien. je t'en conjure, afin que nous nous rejoignons au ciel."

Combien est mobile l'esprit humain. La voix de Marcella venait d'enchanter la foule, d'être applaudie de tous, et ses dernières paroles furent couvertes au contraire des cris des assistants et des imprécations de Dacien. (A suivre)

Memento hebdomadaire

QUÉBEC. — Les Quarante-Heures auront lieu à St-Roch de Québec, le 28 ; à l'Islet, le 2 mars ; à St-Casimir, le 4 ; au couvent de St-Michel, le 6.

Directeur: M. l'abbé D. GOSSELIN, curé du Cap-Santé, Portneuf.